
平成３１年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （２月２８日）

５－１

自 由 民 主 党 ２９番 山 田 平 四 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 住民主体の地域づくりについて 知 事 復興・総合計画

課

知事は、住民主体の地域づくりを推進するため、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

二 狩猟者の確保について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、狩猟者の確保にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

三 県民の健康づくりについて 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、健康づくりに関する県民の意欲をどのように高めて

いくのか尋ねたい。

四 畜産物の安全性確保について 農林水産部長 畜 産 課

県は、生産現場における畜産物の安全性確保にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

五 土地改良区への支援について 〃 農 地 管 理 課

県は、土地改良区への支援にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

六 空き家対策について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

県は、空き家の流通促進にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 道路、河川等の維持管理体制について 土 木 部 長 建 設 産 業 室

県は、道路、河川等の維持管理や除雪作業を包括した業務

委託をどのように拡充していくのか尋ねたい。

八 ジュニアアスリートの育成について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、ジュニアアスリートの育成にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

九 県産日本酒の振興について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

大規模な酒祭りを県内で開催すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

十 県立高等学校改革について 教 育 長 教 育 庁

１ 中通りに設置を検討している中高一貫教育校の在り方に

ついて、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校改革において、生徒の幅

広い進路希望に応える学校づくりにどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十一 ＩＣＴを活用した遠隔授業について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校において、ＩＣＴを活用

した遠隔授業にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 県立特別支援学校高等部における運動部活動の充実につ 〃 〃

いて

県教育委員会は、県立特別支援学校高等部における運動

部活動の充実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


